EL PAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 27 DE AGOSTO DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.570 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros

staverano

Los Emmy consagran a 'Breaking Bad'

Los premios recompensan la sólida fórmula de la serie Páginas 29 y 30



La vida sigue en Lucerna sin Abbado

El festival renueva sus referentes tras la muerte del milanés PÁGINA 32



Di María culpa a la directiva del Madrid

El nuevo jugador del United dice que nunca quiso irse PÁGINA 41

Hollande forma un Gobierno para afianzar la política de austeridad

Valls sale reforzado con un Gabinete en el que un tecnócrata dirigirá la economía de Francia

CARLOS YÁRNOZ, París

El presidente francés, François Hollande, zanjó ayer la crisis de Gobierno desencadenada a raíz de las declaraciones contra su política económica del ministro de Economía, Arnaud Montebourg, con la exclusión del Ejecutivo de los tres únicos miembros del Gabinete críticos con la senda reformista del dirigente socialista: el propio Montebourg y los titulares de las carteras de Educación y Cultura. El primer ministro, Manuel Valls, sale reforzado con un Gabinete sin voces discrepantes con la línea de austeridad de Hollande, capaz de poner en marcha las reformas de su agenda. El encargado de impulsarlas será el nuevo responsable de Economía, Emmanuel Macron, tecnócrata próximo al presidente. Página 5 EDITORIAL EN LA PÁGINA 22

El ataque a Libia pone en evidencia el aislamiento de Obama en Oriente Próximo

MARC BASSETS, Washington

La revelación de que Emiratos Árabes Unidos y Egipto atacaron recientemente a milicias islamistas en Libia, sin consultar previamente a la Casa Blanca o el Pentágono, ha puesto en evidencia el creciente aislamiento de Barack Obama en Oriente Próximo.

Páginas 2 y 3

Israel y Hamás firman un alto el fuego indefinido

PÁGINA 4

Esquerra amenaza con romper con Mas si no hay consulta

La Generalitat evita aclarar si tiene un plan alternativo

El líder de Esquerra Republicana de Catalunya, Oriol Junqueras, advirtió ayer a Artur Mas, presidente de la Generalitat catalana, de que no aceptará ningún plan b al referéndum independentista si el Tribunal Constitucional acaba vetando la consulta. "Si nos tenemos que quedar solos defendiendo la independencia, nos quedaremos, como ya hemos estado muchos años", dijo Junqueras, a modo de advertencia a CiU, que hasta día de hoy es su socio parlamentario.

En una entrevista en un canal de televisión autonómico, Junqueras hizo también una defensa sin fisuras del referéndum. "No renunciaremos al derecho de voto en una consulta, porque consultas así no se hacen a menudo en el mundo y elecciones sí", aseguró.

Por su parte, el portavoz de la Generalitat, Francesc Homs, en una rueda de prensa posterior a la primera reunión del Gobierno catalán tras las vacaciones, evitó aclarar si baraja escenarios alternativos al del referéndum. **Páginas 10 y 11**



TENSO ENCUENTRO ENTRE PUTIN Y POROSHENKO CON LA CRISIS EN UCRANIA DE FONDO. El presidente ruso, Vladímir Putin, y el ucranio, Petró Poroshenko, se saludaron ayer en Minsk en el marco de una cumbre entre Bielorrusia, Rusia y Kazajistán con la UE y Ucrania. La reunión quedó empañada por la captura de 10 soldados rusos que se habían adentrado en territorio ucranio. / sergei βονισακενικό (ΕΓΕ) PÁGINA 6



La OMS pide que el cigarrillo electrónico se trate como el tabaco

La Organización Mundial de la Salud exige en su primer informe sobre el uso y regulación de los cigarrillos electrónicos, publicado ayer, que los Gobiernos traten este producto con el mismo rigor que emplean con el tabaco normal. La petición implica que se prohíba su uso en establecimientos cerrados, la venta a menores y que se limite su publicidad. En

el documento, que será debatido por los Estados miembros en octubre, los expertos cuestionan su eficacia para ayudar a dejar de fumar y recomiendan que se evite difundir este reclamo "hasta que los fabricantes aporten pruebas científicas contundentes". El informe de la OMS ha disgustado al sector, que se considera injustamente atacado. Página 26